

かがやき 8月

暑中お見舞い申し上げます 夏はやっぱり



夏本番を迎えました。開放的な夏！
子どもたちの大好きな夏の到来です。水がとても心地よく感じられますね。シャボン玉遊びに、プール遊び、つくしんぼさんはひまわり型のシャワーで霧のシャワーをあびて気持ちよさそうにしています。

園庭の木々には、にいにいぜみ、あぶらぜみ、くまぜみ・・・と子どもたちの声も聞こえないほどの、大きな声で歌い続けています。園の農場(?)も野菜の収穫の時期を迎えています。キュウリからなすび、ミニトマトに、すいか、そして、トマトのりりこが赤く熟れはじめ、さらに秋に向けて、さつまいもや、里いもの葉もどんどん大きくなっています。自然の営みを強く感じることができます！ 私たちも、暑さに負けず、健康管理をしながら暑い夏を乗り切りましょう。
主幹保育教諭 安倍

みずあそび



ミストのシャワア～



しゃぼん
だま、、、
とんだ～



つぶやき

ふうりんの音を聞きつけた
梅組の女の子
ゆずき「いいおとやね～」
ゆな「うん、いいおと、
やさしいね～」

8・9月 行事予定

- 8月3日(月) バースデー訪問
- 7日(金) 礼拝
- 8日(土) 駅館川ほおずき市
- 13日～15日 うら盆会
- 18日(火) 身体計測
- 19日(水) 体操教室
- 25日(火) 避難訓練
- 26日(水) お茶教室
- 9月1日(火) バースデー訪問
- 3日(木) 硬筆教室
- 8日(火) 礼拝
- 9日(水) 体操教室
- 16日(水) なかよしキャラバン
- 17日(木) 硬筆教室
- 18日(金) マスコット配布
- 26日(土) 運動会
- 29日(火) 避難訓練
- 30日(水) お茶教室

*行事の日程は都合により変更することがあります



ほおずき市にむけて

8月8日(土)は「ほおずき市」です。梅組の子どもたちが、和太鼓で出演する太鼓デビューの日が近づいてきました。

最初、ぎこちなかった子どもたちの表情や音も、だんだんと力強くなりました。只今、気持ちを合わせながら練習に頑張っています。

梅組さんの初舞台です。暑い中ではありますが、応援よろしくお願ひ致します。

8月8日(土)18:00 予定
場所：宇佐市役所駐車場
雨天の場合、出演しません

夏野菜の収穫



「じしんだ～」 避難訓練

